

Tieftraurig nehmen wir Abschied von

## **Prof. Dr. med. Thomas Leyhe**

Unser Stiftungsrat, Prof. Dr. med. Thomas Leyhe ist am 25. März unerwartet im Alter von 61 Jahren verstorben. Er war seit 2017 als Chefarzt der Alterspsychiatrie am Felix Platter Spital und als ärztlicher Leiter des Zentrums für Alterspsychiatrie der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel tätig. Im neuen marthastift war Thomas Leyhe von Beginn weg Stiftungsrat und in dieser Funktion ein wichtiges Bindeglied zu unseren Partnern der UPK und der UAFP, zudem unser Konsiliararzt und fachlicher Berater. Seine Expertise und seine Zugewandtheit werden wir schmerzlich vermissen.

Thomas Leyhe hat uns auch in den vergangenen Monaten durch alle Wirren begleitet und uns stets den Rücken gestärkt. Das werden wir nie vergessen. Sein Tod hinterlässt eine grosse Lücke im neuen marthastift.

Wir sind in Gedanken bei seinen Nahestehenden und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.